



Aix-en-Provence, le mardi 30 novembre 2021

Joël, tu es parti.

Nos premières pensées vont à tes proches. Nous nous associons à leur douleur et à leur tristesse.

Pour nous, tes compagnons d'aventure, tu n'auras toujours que deux visages. Celui de l'homme qui aimait partager avec nous sa joie de vivre et son enthousiasme. Celui du professionnalisme, de la détermination sans faille et de la fierté du métier de contrôleur, qui nous guide tous quotidiennement.

Après avoir si passionnément défendu notre profession comme secrétaire national du SNICTA à la fin des années 90, tu as su trouver l'envie et la force de poursuivre ton engagement au niveau européen. Tu devenais alors secrétaire général de l'ATCEUC, notre syndicat européen. Tes camarades d'antan et d'aujourd'hui se souviennent de la passion qui t'animait. Crois bien que nous avons pour toujours conscience de l'étendue de tes engagements. Nous t'en serons éternellement reconnaissants.

C'est avec fierté et émotion que nous savons ce que nous te devons.

Repose en paix, notre ami.